



Gobernación de Santander

4 h · 🌐



Gracias al liderazgo del señor Gobernador M.G. Juvenal Díaz Mateus, y su gestión con varios Ministerios, se logró, tras una extensa jornada de mesas de trabajo y diálogo con actores sociales, levantar el bloqueo en la Refinería de Ecopetrol en Barrancabermeja que afectaba la movilidad en tres puntos diferentes de la vía principal.

Bajo el acompañamiento de la Secretaría del Interior de la Gobernación de Santander, representada por el mayor (R) Douglas Arenas, director de Seguridad y Convivencia Ciudadana, se adelantaron los diálogos para avanzar en acuerdos con los manifestantes.

Como resultado se fijó una reunión el próximo martes con líderes y representantes de la Administración Municipal con el fin de lograr acuerdos que permitan restablecer la situación de orden y seguridad en esta región.



👍❤️ 41

3 veces compartido

👍 Me gusta

💬 Comentar

🔗 Compartir



Escribe un comentario...

